

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa :

1. Sebelum pembukaan rekening deposito nasabah harus mempunyai buku tabungan untuk *over booking* bagi hasil deposito. Jika nasabah belum mempunyai rekening maka nasabah diharuskan untuk membuka rekening tabungan terlebih dahulu. Dalam pembukaan rekening deposito Bank Jateng Syariah sudah menentukan minimal setoran awalnya, yaitu Rp 5.000.000 dengan nisbah bagi hasil yang sudah ditentukan di akad.
2. Dalam produk deposito syariah Bank Jateng Syariah Cabang Pembantu Unissula Semarang menggunakan akad *Mudharabah*, dalam hal ini deposan bertindak sebagai *shahibul maal* (nasabah) dan pihak bank sebagai *mudharib* (bank) dan harus ada kesepakatan mengenai tenggang waktu dan penarikan antara nasabah dan bank agar dana dapat diputar oleh bank. Bank Jateng Syariah dalam kapasitasnya sebagai mudharib memiliki sifat sebagai wali amanah (*trustee*), yakni harus bertindak hati-hati atau bijaksana serta beritikad baik dan bertanggung jawab atas segala sesuatu yang timbul akibat kesalahan atau kelalaiannya. Hasil pengelolaan dana deposito syariah Bank Syariah akan membagikan hasil keuntungan kepada pemilik dana sesuai dengan nisbah yang telah disepakati di awal akad.

B. Saran

Meskipun dianggap cukup baik dalam pelaksanaan operasional produk deposito *mudharabah*, namun masih terdapat kelemahan yang harus diminimalisir. Setelah penulis melaksanakan penelitian dan menyimpulkan, maka ada beberapa saran, di antaranya:.

3. Diharapkan Bank Jateng Syariah cabang Pembantu Unisula Semarang kedepan dapat lebih memberikan keyakinan dan kenyamanan kepada masyarakat muslim dalam bertransaksi di bank syariah.
4. Dalam melaksanakan ketentuan akad deposito syariah, diharapkan Bank Jateng Syariah cabang Pembantu Unnisula Semarang memegang teguh prinsip-prinsip *mudharabah* dan Dewan Pengawas Syariah sebagai perwakilan nasabah investor dapat tetap bertanggung jawab dalam tugas pengawasannya.
5. Nasabah harus memiliki pengetahuan tentang ketentuan deposito syariah terlebih dahulu sebelum melakukan akad di bank.